

《单词百科:non-selective是什么意思?non-selective怎么发音?non-selective的解释和用法》

英语单词non-selective是什么意思?non-selective怎么读?non-selective怎么发音?简答网为您整理了non-selective的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



non-selective怎么读

non-selective的读音:[ˈn ns l'ekt v]

non-selective的意思

1、adj.非选择性的;

non-selective的相关词组

1、non sequitur 不合逻辑的推论;

- 2、non living 非生活
- 3、non fiction 纪实文学;
- 4、non est factum 否认订立合同的抗辩;
- 5、non compos mentis 精神不正常的, 心神丧失的;
- 6、persona non grata 不受欢迎的人;
- 7、sine qua non 必要条件, 要素;
- 8、personae non gratae 个人不受欢迎
- 9、selective breeding 选择育种;选配;
- 10、selective weathering 选择风化作用, 选择性风化;
- 11、selective tripping 选择断路, 选择解扣;
- 12、selective absorber 选择性滤光片;
- 13、selective consonance 选择谐振;
- 14、non conformity 不适合;
- 15、non directive 不定向的;
- 16、non legal [财]非合法投资证券;
- 17、non deductible [财]不可扣除;
- 18、non participating [财]不参加管理的;
- 19、non local 非局部;
- 20、non professional 非专业的;

non-selective的双语例句

- 1、Diquat is a non-selective contact herbicide and desiccant, developed by ICI Plant Protection Division (now Agrochemicals).

敌草快,是英国卜内门化学公司(现改名先正达化学公司)开发的非选择性接触除草剂和干燥剂。

2、PPT (Phosphinothricin) is the active composition of broad-spectrum, non-selective herbicide Basta.

广谱、非选择性除草剂Basta的活性成分是草丁膦(Phosphinothricin)。

3、AMG is a non-selective cyclooxygenase (COX) inhibitor and could inhibit synthesis of prostaglandins (PGs).

AMG是非选择环氧化酶(Cyclooxygenase, COX)抑制剂,通过抑制前列腺素(Prostaglandins, PGs)合成发挥较强抗炎镇痛作用。

4、The essential oil showed strong non-selective antifeedant and oviposition effect, but the persistence was not good.

龙柏精油对小菜蛾具有较强的非选择性拒食作用和产卵忌避作用,但由于精油的挥发性效果不持久。

5、Acute inflammation is a non-selective process that can lead to tissue destruction.

急性炎症是一种非选择性的病理过程,可导致组织的损伤。

6、Glufosinate is a broad spectrum non-selective post-herbicide, we have not yet been-trial production in China.

草铵膦是广谱、苗后、非选择性除草剂,在我国尚未工业化生产。

7、It is important here that the herd recording is unbiased and non-selective.

这里重要的是群体记录要无偏和不加选择。

8、Presumptive Enterobacteriaceae colonies are further subcultured on non-selective medium, and confirmed using appropriate biochemical tests.

假定的肠道杆菌在非选择性培养基上再次培养,并使用适当的生化实验验证。

以上是简答网为您整理的non-selective怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关于non-selective的用法、non-selective的释义、non-selective的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/non-selective>